

Vereine: Ehrungen bei der DJK Unterbalbach

Abschied aus dem aktiven Sportbetrieb



Ehrung für langjährige Tätigkeit bei der DJK Unterbalbach. Unser Bild zeigt von links: Dorothea Haas, den Vorsitzenden Alois Imhof sowie Rita Lehnert. © Markus Sommer

Unterbalbach. : Die DJK Unterbalbach verabschiedete langjährig verdiente Mitglieder aus dem aktiven Sportbetrieb.

Auf eine 27-jährige Tätigkeit in der Abteilungsleitung der Turnabteilung kann Rita Lehnert aus Unterbalbach zurückschauen. Alois Imhof, Präsident der DJK Unterbalbach, ehrte Rita Lehnert im Rahmen der Generalversammlung für Ihre Tätigkeit innerhalb der DJK Unterbalbach.

Rita Lehnert war in Ihrer Tätigkeit von 1986 bis 2013 maßgeblich an der positiven Entwicklung der Turnabteilung der DJK Unterbalbach beteiligt. Sie wird aber der Turnabteilung auch weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Desweiteren wurde die Übungsleiterin Dorothea Haas von Alois Imhof für 29 Jahre aktive Vereinsarbeit geehrt. Dorothea Haas stand von 1983 ab regelmäßig jeden Donnerstag in der Balbachhalle in Unterbalbach und leitete dort das Kindertraining der über Dreijährigen in der Turnabteilung. Der lange Tätigkeitszeitraum hatte zur Folge, dass die Kinder der eigenen Kinder wieder in die Turnstunde kamen. Sie machte sich somit generationsübergreifend in der DJK Unterbalbach verdient. Aufgrund steter Weiterbildungen und dem abwechslungsreichen Training waren die Übungsstunden über die Jahre hinweg sehr gut besucht. Dorothea Haas übergab Ihre Tätigkeit an die jüngere Generation und kann mit Stolz auf Ihre Arbeit in der DJK Unterbalbach zurückschauen.

Alois Imhof machte in seiner Dankesrede deutlich, dass ohne Mitglieder wie Dorothea Haas und Rita Lehnert, die sich Jahrzehnte lang einbringen, ein Verein nicht funktionieren kann. Alois Imhof betonte, dass durch die Schnellebigkeit und der Unwille vieler,

Verantwortung außerhalb des Berufs übernehmen zu wollen, es schwierig geworden ist, gute und zuverlässige Personen für eine Übungsleitertätigkeit oder ein Ehrenamt im Verein finden zu können. Dem Engagement der Geehrten aber auch der aktiven Übungsleiter und Amtsträger ist es zu verdanken, dass die DJK Unterbalbach heute auf eine gesunde Vereinsstruktur schauen kann. *marso*